

# 学校だより



旭区赤川 3-13-47  
電話 6922-2134  
校長 竹本 弥生

夢に向かって努力できる2学期に！

校長 竹本弥生

例年より短い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期です。子ども達の元気な声が、学校に戻ってきました。夏休み号で書きましたが、お子様は、夏休みの計画を立てて、それを実行することができましたでしょうか。

今日は、子ども達に、2学期の始まりを楽しみにしている様子も見られました。充実した夏休みを過ごしたのか、もしかしたら、退屈だったのか・・・どちらにしても、生き生きとした顔に、学校が好きだという気持ちが表れていて、嬉しく感じました。

しかし、新型コロナウイルスの感染者数が少しずつ増えてきており、心配な状況であることは変わりありません。学校では、ソーシャルディスタンスに気をつけ、手洗いの励行をするなど、感染予防対策をしつつ、教育活動を行ってまいります。保護者の皆さま、ご心配なこと等がございましたら、いつでもご相談ください。

そして、保護者の皆さまにお願いです。ご家族に、体調の悪い方（感染の可能性のある方）やPCR検査を受ける方がおられましたら、必ず、学校にご連絡ください。その場合、お子様はご家庭で様子をみていた

だきますようお願いします。

さて、今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、様々な行事が中止となっています。甲子園球場での高校野球も、その一つです。その代わり、高校野球交流試合が、春の選抜に出場が決まっていた32校で、8月10日から17日に開催されました。勝っても負けても1試合のみの交流試合でしたが、甲子園球場で試合ができる喜びはひとしおだったと思います。全力でプレーする選手の姿に、感動したのは私だけではないと思います。

また、日程が変更になった将棋の対戦も行われ、8月20日に将棋の高校生棋士、藤井聰太棋聖が、王位のタイトルを獲得し二冠になりました。同時に、タイトル二期獲得の規定により、八段に昇段しました。史上最年少での二冠と八段昇段となり、テレビや新聞で大きく報道されていましたので、知っている方も多いと思います。八段昇段の最年少記録更新は、62年ぶりだそうです。本当に快挙です。

野球と将棋、どちらも、晴れ舞台に立つまで大変な努力をしたことでしょう。努力する姿を見ているからこそ、周囲の応援があったのだと思います。大きな舞台に立てるのは一握りかもしれません、子ども達には、ぜひ、何かに努力してほしいと願っています。

子ども達が、自分の夢に向かって努力できるよう、教職員一同、2学期も取り組んでまいります。今学期も、保護者・地域の皆さまのご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 8・9月の行事予定

日	曜日	学校行事
25	火	始業式 通常4校時 給食開始 まちかど号
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	中期時間割開始
1	火	特別校時 チヨソン友の会
2	水	自然体験学習説明会5年
3	木	委員会活動 代表委員会
4	金	880万人訓練
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	特別校時 チヨソン友の会
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	土曜授業（特別4校時）
13	日	
14	月	
15	火	特別校時 チヨソン友の会 まちかど号
16	水	
17	木	クラブ活動 自然体験学習前検診5年
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	
24	木	クラブ活動 運動能力向上サポート事業4年
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	徴収金口座振替日
29	火	特別校時 チヨソン友の会
30	水	

## 2学期の主な行事予定について

自然体験学習説明会5年	9月2日（水）
自然体験学習5年	10月6日（火）～8日（木）
修学旅行説明会6年	10月14日（水）
全校遠足（服部緑地）	10月23日（金）（予備日：11/2）
通知表配付	10月末
修学旅行6年	11月17日（火）～18日（水）
2学期末個人懇談	12月14日（月）～18日（金）
2学期終業式	12月25日（金）

土曜授業	1回目 9/12	2回目 10/3	3回目 10/17
	4回目 11/7	5回目 11/28	6回目 12/12

## 5年自然体験学習説明会について

先日もお手紙でお伝えしましたが、9月2日（水）16:00より、講堂にて説明会を行います。本年度は、実施計画・予算等について例年とは異なる部分がいくつかあります。お忙しいとは思いますが、説明会にはできる限りご出席いただきますようお願いします。

## 土曜授業について

授業時数確保のため、2学期に6回程度の土曜授業を予定しています。1回目は、9月12日にあります。普段通りのさそい合い登校で、特別4校時での授業を行います。給食はありませんので、全学年12時頃の下校となります。

**※新型コロナウイルス感染症の状況により、予定の変更・中止等があれば、手紙やホームページ、学校メール等でお伝えします。**

